



Ihr möchtet gerne mehr erfahren?  
 Dann kontaktiert uns oder besucht  
 uns auf unserer Webseite.



Ortsclub im  
 ADAC Westfalen e.V.

1952 taten sich einige motorsportbegeisterte Menschen in Sprockhövel zusammen und gründeten den MSC Sprockhövel e.V., der sich kurz nach seiner Gründung als Ortsclub dem ADAC anschloss. Während der Anfangsjahre drehte sich alles im MSC um die Teilnahme an verschiedensten Motorsportveranstaltungen und die Geselligkeit. Später kam dann die Ausrichtung eigener Motorsportveranstaltungen hinzu.

War der MSC anfangs noch fast ein reiner Motorradclub, so kamen in den 60er und 70er Jahren immer mehr Menschen hinzu, die einen PKW besaßen. So verschob sich der Schwerpunkt vom Motorrad zum Automobil.

Mitte der 80er, als Folge der Ölkrise und der aufkeimenden Umweltbewegung verschob sich das Veranstaltungsgebiet des MSC Sprockhövel dann von Bestzeitveranstaltungen in Richtung Motortouristik, Oldtimertreffen und Oldtimerausfahrten. Seit der Jahrtausendwende bewegt sich der Club auch vermehrt in der Youngtimer-szene.

Noch heute sind viele Mitglieder aktive Motorsportler im Oldtimerbereich und auch aktive Motorsportfunktionäre.



**MSC Sprockhövel**  
 e.V. im ADAC

Talstr. 22  
 45549 Sprockhövel

mail@msc-sprockhoevel.de  
 www.msc-sprockhoevel.de



[www.facebook.com/mscsprockhoevel](https://www.facebook.com/mscsprockhoevel)

## MOTOR-SPORT-CLUB SPROCKHÖVEL

e. V. im ADAC

*Auf einen Blick*



[www.msc-sprockhoevel.de](http://www.msc-sprockhoevel.de)

# CLUBAKTIVITÄTEN

## INTERN

### Jeden Donnerstag Clubabend

Geselligkeit ist schon immer ein wesentlicher Teil des MSC Sprockhövel e. V. gewesen. Deswegen treffen wir uns regelmäßig zu unseren Clubabenden, um uns auszutauschen

### Offene Kartabende für jedermann

Spaß am Kartfahren ist ein lockerer Teil der internen Clubmeisterschaft. Die Kartabende finden fünfmal im Jahr auf der Kartbahn in Gevelsberg statt und bieten Interessierten die Möglichkeit in lockerer Atmosphäre mit dem MSC in Kontakt zu treten und sich sportlich zu messen.

### Ausfahrten / Ausflüge / Wanderungen

Wie bereits erwähnt, ist Geselligkeit ein wichtiger Bestandteil des MSC Sprockhövel e. V. Um das zu fördern, unternimmt der MSC einige Ausfahrten im Jahr. Es gibt einmal im Jahr eine Clubwanderung und regelmäßig Ausflüge, die nicht immer mit Motorsport zu tun haben müssen.

### Clubinterne Schulungsfahrten

Mehrmals im Jahr veranstaltet der MSC Sprockhövel e. V. kleine, kurzweilige Orientierungsfahrten für seine Mitglieder, die nicht nur zur Clubmeister-

schaft zählen, sondern auch dazu dienen, die Mitglieder für die Teilnahme an Orientierungsfahrten und Ähnlichem zu schulen.

### Interne Schulungen

Der MSC Sprockhövel e. V. führt für seine Clubmitglieder Kurse und Seminare durch, die verschiedene Gebiete wie zum Beispiel Durchführung von Motorsportveranstaltungen oder auch Fahrzeugtechnik und ähnliches zum Inhalt haben.

### Clubmeisterschaft

Zum Jahresende kürt der MSC Sprockhövel e. V. im Rahmen einer großen Jahresabschlussfeier die jeweiligen Spartensieger und den Gesamtsieger seiner Clubmeisterschaft.

## EXTERN

### Motortouristikveranstaltungen

Der MSC Sprockhövel veranstaltet seit Jahren verschieden motortouristische Veranstaltungen wie zum Beispiel Zielfahrten, Sternfahrten, Heimatwettbewerbe und touristische Tagesveranstaltungen.

Zusätzlich zu den touristischen Auszeichnungen des ADAC Westfalen können so wertvolle Punkte für die Touristiknadel des MSC Sprockhövel e. V. gesammelt werden.

### Streckensicherung bei Motorsportveranstaltungen

Der MSC Sprockhövel ist im Rahmen der Streckensicherung bei vielen Motorsportveranstaltungen beteiligt. Dazu gehören das Hallensupercross in Dortmund, der deutsche Weltmeisterschaftslauf der Rallye WM und der Nürburgring mit diversen Rennserien.

### Old- und Youngtimertreffen

Der MSC Sprockhövel e. V. veranstaltet bereits seit vielen Jahren erfolgreich Young- und Oldtimertreffen. Neben drei eigenen Veranstaltungen im Jahr unterstützt der MSC Sprockhövel e. V. als Teil einer Veranstaltergemeinschaft zusätzlich die Durchführung des ADAC Youngtimertreffen-Ruhr.

### Oldtimerausfahrt

Zusätzlich zu den Oldtimertreffen veranstaltet der MSC Sprockhövel e. V. einmal im Jahr seine Oldtimerausfahrt „Rund um Sprockhövel“.

Wir freuen uns auf Euch!

